
ご意見箱より

お寄せいただいた御意見・御感想につきましては今後の運営の参考にさせて頂きます。
お気軽に御投函ください。

健康診断をご受診頂き誠にありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。

御意見等

R4.8.23 女性
皆様の心地良い対応で、思っていたよりも早く終わりました。
またこの病院で健診を受診したいと思いました。ありがとうございます。

健康管理センターの回答

健康診断をご受診頂き誠にありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。

御意見等

R4.8.30　女性
仕事で必要な為、健康診断をしています。3～4回目を横浜中央病院で行いました。胃部Ｘ線の検査が苦手
で緊張してしまうのですが、今回は安心して行うことが出来ました。「ゆっくり飲んでください」や「大丈夫です
よ」というフォローの言葉を貰い、心がホッとしたことも出来たことに繋がったと思います。うれしかったです。
ありがとうございます。

健康管理センターの回答

健康診断を受診頂き誠にありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。

御意見等

R4.9.3　女性
健康診断で初めて横浜中央病院に来ましたが、皆さんが優しく親切に対応して下さり助かりました。感謝で
す。ありがとうございました。

健康管理センターの回答

御意見等

R4.9.5　女性
換気扇が汚れています。

健康管理センターの回答

御指摘誠にありがとうございます。早急に清掃対応させて頂きました。今後とも宜しくお願い致します。



御意見等

R5.2.27
初めて健診に来ました。一つ一つが初めてです。どこで待ったらいいか、番号で呼ばれるのか、最初の受付
で簡単な説明や配慮があってもいいと思います。次の動きが分からず戸惑いました。こちらは緊張していま
す。そちらにとっては毎日のこと、当たり前のことかもしれませんが、丁寧な対応が必要だと思いました。

健康管理センターの回答

不安な思いをさせてしまい申し訳ありませんでした。注意事項等につきましては事前案内に記載しておりま
すが、
注意事項が沢山あり分かりずらい部分があったと思います。院内の案内掲示等も工夫し、スムーズに受け
られる
よう見当して参ります。分からないこと、不安なことがございましたら、スタッフに気軽にお声がけして下さい。

健康管理センターの回答

御迷惑をお掛けして申し訳ありませんでした。早急に対応し、水の出るボタンに目印を付けさせていただきま
した。

R4.12.19
眼底検査の機械をその都度消毒してほしい。

健康管理センターの回答

健康診断をご受診頂き誠にありがとうございました。眼底検査後は看護師が毎回消毒をさせていただいて
おります。今後とも宜しくお願い致します。

御意見等

R4.12.19
水を飲もうと思いましたが、どこを押せば水がでるのか分かりませんでした。

御意見等

R4.10.17　女性
健診受付2Ｆの案内を1Ｆ入り口に表示してほしいと思いました。

健康管理センターの回答

御指摘誠にありがとうございます。皆様がスムーズに健診を受けられるよう対応させて頂きます。今後とも
宜しくお願い致します。

御意見等

健康管理センターの回答

御迷惑をお掛けして大変申し訳ありませんでした。通常胃カメラ検査時の組織採取では採取する旨をお声
掛けさせていただく手順となっております。今回そのような対応が無かったということですので、大変申し訳
ありませんでした。今後はこのような事が無いよう努めさせて頂きます。
また組織採取について、採る旨はお伝えする手順となっているものの、可否の確認は同意書のほうで取ら
せていただいております。今後とも宜しくお願い致します。

御意見等

R4.9.9　男性
胃カメラ検査における組織採取のあり方について、作業中の進捗について一切説明が無く、組織採取の前
に、どのような状態であるため、いかがかという打診が一切無い。同じ職場の中にも、2名ほど同様の措置を
され追加料金5,000円の請求があったと聞いています。もう少し納得のいく親切な検査体制が必要だと思い
ます。


